
令和６年６月１４日 

歯科医師会だより８８号 
 皆様のおかげで法人化の準備は着実に進んでおります。予定通り 7/1 には法人の登記ができる状態で

す。ただし法人化が目的ではなく、法人化後、我々が何をしていくかが重要ですので、皆様に法人化して

良かったと言われるような事業展開をしていくつもりです。 

さて４月の総会で遠藤実先生から「宮歯国保に加入している従業員の自院での保険診療の禁止について

できれば撤回して欲しい。」という強い要望が執行部にありました。これを受けて 4/30 に宮歯国保事務局

担当庄司さんに電話でこの決定の経緯を聞きました。宮歯国保としては正式な手続きを踏んで決定したこ

とで何の落ち度もないという返事でしたが、私も納得がいかず 5/21 に開催された地区会長連絡協議会で

直接細谷会長に「会員やその従業員に対し丁寧な説明をして欲しい」と要望しました。細谷会長も「今回

の決定についてはいろいろと問題があることは承知している。しかし正式な手続きを踏んで決定したこと

なので当面はしたがって欲しい。ただし国保理事会でも皆様から上がっている問題点をもう一度協議する

ので待って欲しい。」との返事をもらいました。この件については国保理事でもある清原憲治先生や社保

審査委員の長谷先生にも水面下でいろいろ意見をしていただいています。戸田大崎会長、鈴木石巻会長ほ

か他地区の会長も仙南歯科医師会の意見に賛同していただき、今後の国保理事会の動静を皆で見ていくこ

ととなりました。とりあえず今回の要望に対する経過報告です。 

        仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 
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                     次 第 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。役員会前に押印していただき、ありがとうございます。後は鈴木さんと司法書士

さんにお任せすることとなり、確実に 7 月 1 日には法人化ができるのではないかということです。法人

化は最終目的ではなく、我々の目的を達成するための手段であると考えています。法人の力を使い仙南

歯科医師会をいかに進歩させていくか、皆で考えていきたいと思います。今日はその一歩になると思い

ますので一つご協議よろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 柴田支部の財産処分について、柴田支部の口座はなくなったこと、柴田支部から法人へ 30 万

円の拠出が決定したことを報告。 



②白石 6 月 25 日に分散会を開催予定であること、白石の財産を正会員 1 人に 22 万円お渡しすること

になっていることを報告。 

③角田 角田・丸森の行政へ回答したいので、来年度の仙南歯科医師会の市町との窓口（健診事業など

福祉・保健関連）をどのようにするかご協議いただきたい。 

（千木良先生）柴田支部から法人に 30 万円拠出いただくことについて、御礼の挨拶。 

4．協議 

1）法人化に関して（法人設立準備委員会） 

定款施行規則のチェックの流れについて説明。定款施行規則検討委員会を設置することが決定。 

共済会計処理について協議、6 月 12 日に佐々木税理士と相談予定。 

関係機関各位にお渡しする法人設立の挨拶状について確認。 

2）自治体の各種健診事業に関して（千木良先生） 

2 市 7 町の垣根を超えた健診事業の是非について協議。各市町の歯周病検診等の現状について情報交

換。2 市 7 町の連絡協議会、つまり仙南歯科医師会と 2 市 7 町の行政が一堂に会し意見交換をする場の

実現を目指したい。 

3）その他 

・8 月の定例会（納涼会） 

 法人設立後今までの定例会は、議案がある場合は臨時総会、議案がない場合は懇親会と名称が変わる。

8 月の懇親会は 8 月 28 日（水）に名取のサッポロビール仙台ビール園を予定し、準備を進める。健康ま

つりでご協力いただいているグラクソ・スミスクラインの商品説明の時間を設ける予定。 

・名刺に関して 

 一般社団法人仙南歯科医師会の名刺のデザインおよび制作希望者を確認。 

（菅野先生）自院に施設協力医の打診があったことを報告。令和 5 年度の休日診療当番の実績確認およ

び報酬をお支払いするために会員の先生に FAX をすることを確認。 

（後藤拡先生）一般社団法人仙南歯科医師会の封筒のデザインについて確認。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

①市町の枠を超えた健診事業（2 市 7 町の連絡協議会）について、②宮歯国保の自院診療で従業員の

保険診療の一切禁止について、③介護施設の協力歯科医報酬について、④中核病院との相談窓口となる

委員会の設置の検討について報告。 

2）副会長 

（小田部晃先生）なし。 

（目黒先生）6 月 7 日に角田医師会で開催される桜井充議員の報告会に参加することを報告。 

3）宮歯理事（小屋先生） 

5 月 24 日に出席した第 2 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 6 号議案すべて承認

可決された。新入会員は仙台地区 1 名、気仙沼地区 1 名。6 月 22 日（土）に第 154 回定時代議員会が

開催。西村先生が学校歯科で表彰されたことを報告。 

岩沼歯科医師会では施設からの協力歯科医の依頼に関しては岩沼支部で対応するが、岩沼で対応する

先生がいなければ業者へ依頼するとのこと。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

宮歯理事会の協議事項①若手歯科医師活躍ワーキンググループの活躍について、②臨床研修歯科医に



関する宮歯会員種別について報告。6 月 15 日（土）に比嘉なつみ宮城県後援会役員会、6 月 18 日に JDAT

報告会が開催されることを報告。柴田町の「歯と口腔の健康づくり推進条例」の進捗について報告。柴

田町のフッ化物洗口（保育所）について報告。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

会務報告について報告。歯科医師会室の電話名義変更について報告。技工士会県南支部は一旦活動中

止となることを報告。県南合同役員会（岩沼との合同役員会）の協議事項について確認。 

6）委員会 

〇学術・平井丈先生 

学術講演会の講演を杉浦剛教授にご依頼し、快諾いただけたことを報告。10 月 12 日に開催予定。 

〇在宅・ホームページ・武者先生 

7 月に在宅委員会を開催予定であることを報告。 

仙南歯科医師会のホームページのアクセス解析レポートについて報告。 

〇医療管理・西村先生 

6 月 29 日（土）に開催する第 2 回仙南歯科医師会ボウリング大会について報告。 

保健所の立入検査が 10 月頃からになりそうで、8 月下旬から 9 月までの間に講習会を開催したいと

保健所から連絡が来たことを報告。 

〇社保・清原先生 

仙南の社保伝達講習会でいただいた質問の回答をしていることを報告。今年度の社保講習会を実施す

るかどうかご検討いただきたい。 

〇学校歯科・後藤拡先生 

11 月 12 日（火）に白刈学校保健会の口腔衛生指導に関する研修会が開催されることを報告。 

〇地域保健・前田先生 

5 月 29 日に出席した地域保健部会地区担当者会について報告。「8020 よい歯のコンクール」について

日歯は中止、宮歯は「8520」に名称変更を検討し継続するとのこと。「歯と口の健康週間」の他地区の実

施状況について報告。75 歳の後期高齢歯科健診の検診内容の変更について報告。8020 推進財団につい

て報告。 

7）その他 

（千木良先生）12 月 21 日（土）18 時から竹駒神社参集殿で「比嘉なつみ先生の決起大会」が岩沼と合

同で開催されるので、出来るだけ多くの先生方に参加していただきたい。 

6．その他 

  なし。 

7．監事講評 監事 小野 貴志夫 

長い間ご苦労様でした。法人化が来月に控えており色々とやることがいっぱい出てきておりますけれ

ど、2 市 7 町の連絡協議会を早めに進めていかないと、行政はなかなか対応してくれないので、リーダ

ーシップを取って頑張っていただきたいと思います。以上です。  

8．閉会 副会長 目黒 一美 

  どうも皆さん大変お疲れ様でした。久しぶりの移動となると思いますので、皆さんお気を付けて 

お帰りになってください。どうもご苦労様でした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

【編集後記】 

法人化が来月に迫り三支部は今月で解散という形を取りますが、執行部には会務のスムーズな運営のため

各地区内の諸問題等(特に行政との委託事業など)に対応する部署の設置もお願いしたいと思います。さ

て、天気は 6 月上旬なのにもう真夏日が続いています。今年も暑く長い夏になりそうですね(高齢者は外

出禁止ですね)。皆様健康に留意され診療に頑張って下さい。 

（監事 小野貴志夫） 


